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Die Stadtverordnetenversammlung
- Gesundheitsausschuss -

Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 18.11.2003

Vorlage Nr. 03-F-03-0060

Städische Kliniken:
- weitere Entwicklung
- Schwerpunktsetzungen
- Kooperation mit den Nachbarkreisen
- Antrag der Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN vom 23.9.2003 -
Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

Welche Auswirkungen sind auf die weitere Entwicklung der Städtischen Kliniken 
insbesondere in Bezug auf Bettenzahlen und Beschäftigungsstruktur durch gesetzliche 
Änderungen im Zusammenhang mit der Reformierung des Gesundheitswesens zu 
erwarten?
Welche Konsequenzen hat das kürzlich erlassene Urteil des Europäischen Gerichtshofes 
bezüglich der Bereitschaftsdienste der ÄrztInnen für die Städtischen Kliniken?
Welche Überlegungen verfolgen die Städtischen Kliniken in Bezug auf eine weitere 
Schwerpunktsetzungen/Bildung von Kompetenzzentren sowie eine engere Kooperationen 
mit Kliniken der Nachbarkreise? Welche Ansätze sind bereits verwirklicht, welche weiteren 
Möglichkeiten werden gesehen?

Beschluss Nr. 0046
  
1. Die Ausführungen von Herrn Strehlau-Schwoll (Geschäftsführer der HSK) werden zur Kenntnis 

genommen.

2. Die Angelegenheit ist damit erledigt.

 

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .11.2003
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Kopp
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .11.2003

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin
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Der Magistrat Wiesbaden,          .11.2003
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Dezernat V Diehl
mit der Bitte um Kenntnisnahme Oberbürgermeister
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